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      Аннотация

    
        
          Работа, посвященная разработке нового алгоритма маршрутизации, использующего метод многокритериальной оптимизации для получения оптимальных маршрутов и произведения балансировки. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Анализ современных алгоритмов маршрутизации в серверно-ориентированных сетях. 2.	Разработка собственного алгоритма маршрутизации, основанного на многокритериальной оптимизации. 3.	Разработка модели сети способной воспроизводить процессы, происходящие в различных серверно-ориентированных топологиях. 4.	Сравнение эффективности современных алгоритмов с разработанным при помощи модели сети.  В рамках работы дан обзор современных алгоритмов маршрутизации, реализована модель для проверки работоспособности и сравнения алгоритмов.  По результатам моделирования подход, использующий многокритериальную оптимизации показал лучшие результаты по проценту потери пакетов, среднему времени доставки пакета и джиттеру.
        

        
          The paper is devoted to the development of a new routing algorithm that uses the method of multi-criteria optimization to obtain optimal routes and the product of balancing. The research set the following goals: 1.	Analysis of modern routing algorithms in server-oriented networks. 2.	Development of a proprietary routing algorithm based on multi-criteria optimization. 3.	Development of a network model capable of reproducing the processes occurring in various server-oriented topologies. 4.	Comparison of the efficiency of modern algorithms with those developed using the network model. The paper provides an overview of modern routing algorithms and implements a model for checking the performance and comparing the algorithms. According to the simulation results, the multi-criteria optimization approach showed the best results in terms of packet loss percentage, average packet delivery time, and jitter.
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